

Bottles syrups

Sirops adultes



Adults syrups

Private Label
DIETARY SUPPLEMENT



Conditionnement gamme Flacons sirops

Flacon de 125 ml

Ces compléments alimentaires se présentent en flacon de 125 ml sous forme de solution buvable facile à prendre. De leur conception jusqu'à leur fabrication, chaque étape de l'élaboration a été pensée pour convenir aux besoins des adultes.

These food supplements come in a 125 ml bottle as an easy-to-take drinking solution. From design to production, every step of the development has been designed to suit the needs of adults.

☑ Formules adaptées en accord avec les Apports Nutritionnels Conseillés

☑ Préservation des vitamines grâce à un conditionnement opaque qui les protège de la lumière

☑ Forme liquide adaptée, prête à consommer ou à diluer dans un verre d'eau

☑ Soins particuliers apportés au goût pour favoriser leur prise : utilisation d'arômes naturels

☑ Formulas adapted in accordance with the Nutrient References Values

☑ Vitamin preservation through opaque packaging which protects them from light

☑ Suitable liquid form, ready to consume or diluted in a glass of water

☑ Special attention was given to taste: use of natural flavors

Formules d'intention, non standard, article 15 France selon les claims de EFSA. Chaque formule peut être développée en spécifique sur mesure (pays de distribution avec supplément). Elles permettent de servir de formule socle pour élaborer vos propres formules.

Intended, non-standard formulas, article 15 France according to EFSA claims. Each formula can be developed as a customised formula (country of distribution at extra cost). They can be used as a base formula to develop your own formulas.

MADE IN FRANCE & EUROPE



IRD055

SLEEP

Goût cassis | Flavor of blackcurrant

Mesurer 15 mL à l'aide du gobelet doseur et les verser dans un grand verre d'eau ou de jus de fruits (200 ml)

Measure 15 mL with the measuring cup and pour into a large glass of water or fruit juice (200 ml)

Allégations

• L'eschscholtzia aide à la qualité du sommeil

Claims

• *Eschscholtzia helps with sleep quality*

Daily dose

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients	15 ml
Aqueous extract	10,44 g
Chamomile flower	130 mg*
Eschscholtzia aerial part	130 mg*
Lemon balm leaf	130 mg*
Passiflora aerial part	130 mg*

*Dry plant equivalent



IRD056

BLOOD CIRCULATION

Goût citron | Flavor of lemon

Mesurer 30 mL à l'aide du gobelet doseur et les verser dans un grand verre d'eau ou de jus de fruits (200 ml)

Measure 30 mL with the measuring cup and pour into a large glass of water or fruit juice (200 ml)

Daily dose

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients	15 ml
Aqueous extract	20,88 g
Red vine leaf	260 mg*
Cypress cone	260 mg*
Witch hazel leaf	260 mg*
Olive leaf	260 mg*

*Dry plant equivalent

Allégations

• La vigne rouge est utilisée pour une bonne circulation du sang

Claims

• *Red vine is used for good blood circulation*



IRD057

JOINT

Goût cerise | Flavor of cherry

Mesurer 30 mL à l'aide du gobelet doseur et les verser dans un grand verre d'eau ou de jus de fruits (200 ml)

Measure 30 mL with the measuring cup and pour into a large glass of water or fruit juice (200 ml)

Déconseillé aux personnes souffrant d'allergie aux dérivés salicylés, aux personnes sous traitement anticoagulant et en cas d'ulcères (estomac ou duodénum) ou de calculs biliaires.

Not recommended for people suffering from allergy to salicylates, for people on anticoagulant therapy and in case of ulcers (stomach or duodenum) or gallstones.

Allégations

- L'harpagophytum aide à maintenir un confort articulaire
- Le manganèse contribue à la formation normale des tissus conjonctifs
- La vitamine D contribue à l'absorption et l'utilisation normales du calcium et du phosphore
- La vitamine D contribue à une calcémie normale

Claims

- Harpagophytum helps to maintain joint comfort
- Manganese contributes to the normal formation of connective tissue
- Vitamin D contributes to the normal absorption and use of calcium and phosphorus
- Vitamin D contributes to normal blood calcium levels



Daily dose

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients	30 ml	%RI**
Aqueous extract	20,88 g	-
Birch leaf	125 mg*	-
Blackcurrant leaf	125 mg*	-
Harpagophytum root	1000 mg*	-
Manganese	0,3 mg	15 %
Vitamin D	0,75 µg	15 %

*Dry plant equivalent

**Reference intakes



IRD059



VITALITY

Goût orange | Flavor of orange

Mesurer 15 mL à l'aide du gobelet doseur et les verser dans un grand verre d'eau ou de jus de fruits (200 ml)

Measure 15 mL with the measuring cup and pour into a large glass of water or fruit juice (200 ml)

Déconseillé aux femmes enceintes

Not recommended for pregnant women

Allégations

- La vitamine C contribue à réduire la fatigue
- Le guarana aide à réduire la fatigue mentale et aide à se sentir plus énergétique

Claims

- Vitamin C contributes to the reduction of tiredness and fatigue
- Guarana helps reduce mental fatigue and helps you feel more energetic

Daily dose

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients	15 ml	%RI**
Aqueous extract	10,44 g	-
Graine de fenugrec	130 mg*	-
Ginseng root	130 mg*	-
Guarana seed	130 mg*	-
Nettle leaf	130 mg*	-
Vitamin C	12 mg	15 %

*Dry plant equivalent

**Reference intakes



IRD058



DRAINER

Goût pêche | Flavor of peach

Mesurer 30 mL à l'aide du gobelet doseur et les verser dans un grand verre d'eau ou de jus de fruits (200 ml)

Measure 30 mL with the measuring cup and pour into a large glass of water or fruit juice (200 ml)

Daily dose

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients	30 ml
Aqueous extract	20,88 g
Artichoke leaf	260 mg*
Angelica fruit	260 mg*
Rosemary leaf	260 mg*
Cherry tails	260 mg*

*Dry plant equivalent

Allégations

- Les queues de cerise sont reconnues pour faciliter les fonctions d'élimination de l'organisme

Claims

- Cherry tails are known to facilitate the body's elimination functions

